

EEUU construye base militar en provincia siria rica en petróleo



Damasco, 27 mar (RHC) Estados Unidos construye una gran instalación militar en la provincia oriental de Deir Ezzor, en una zona rica en petróleo, informó el portavoz de las llamadas Fuerzas Democráticas de Siria (FDS), apoyadas por Washington.

En declaración a la agencia rusa de noticias Sputnik, el vocero kurdo, Mehdi Kobani, señaló que debido a problemas de seguridad, no se puede proporcionar información sobre la superficie de esa nueva instalación, para cuya construcción las FDC son responsables de proporcionar seguridad.

Anteriormente, varios informes advirtieron de los planes de Washington de establecer una base militar en Al-Omar, el campo petrolífero más grande de Siria, ubicado a 10 kilómetros de la ciudad de Al-Mayadin, que fue liberada el pasado 14 de octubre por las fuerzas del Ejército sirio y sus aliados.

Fuerzas progubernamentales sirias consideran que este tipo de acciones de Estados Unidos tiene como objetivo apoderarse de los mayores campos

petroleros sirios, que se encuentran en la referida ciudad.

El Gobierno sirio ha denunciado en múltiples ocasiones la presencia militar de EE.UU. en su país, mientras advierte de que el verdadero objetivo de Washington, no es luchar contra Daesh, sino fragmentar al país árabe y apoderarse de sus recursos.

(Con información de Hispantv)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/158543-eeuu-construye-base-militar-en-provincia-siria-rica-en-petroleo>



Radio Habana Cuba